
Политика конфиденциальности 

 Privacy policy 

 

Данная политика регулирует процесс сбора, обработки и хранения 

персональной информации посетителей сайта esuladesign.com (далее – 

“Сайт”) с учётом требований Федерального Закона РФ № 152-ФЗ “О 

персональных данных”. 
 

Как собирается информация: 

    персональная информация посетителей Сайта (e-mail, номер телефона, 

skype, telegram) собирается при добровольном заполнении заявки и 

прохождении брифа. 

 

Зачем собирается информация: 

    персональная информация посетителей Сайта собирается для дальнейшего 

ведения переписки или общения по видео или аудио связи с целью 

обсуждения проектов. 

 

Как хранится информация: 

     собранная информация хранится на серверах сервиса timeweb.com (далее 

“Сервис”). Информация передаётся третьим лицам только в случаях, 

связанных с исполнением требований законодательства РФ. 

Серверы Сайта и Сервиса используют средства защиты собираемых данных 

от несанкционированного доступа третьих лиц. Однако нельзя 

гарантировать, что эти меры предотвратят незаконный доступ к информации 

путём хакерских действий. 

Использование серверами Сайта и Сервиса средств защиты данных от утечек 

не отменяет необходимости самостоятельного применения дополнительных 

мер защиты персональных данных посетителями Сайта. 

 

Удаление данных: 

      вы можете в любой момент удалить свои данные из базы, отправив 

письмо по предоставленным на Сайте контактам. 

 

Использование cookie: 

      на Сайте используется технология cookie и данные о посетителях, 

предоставленные сервисами Google.Analytics и Яндекс.Метрика; 

https://timeweb.com/ru/


      эта информация используется для отслеживания и улучшения качества 

предоставляемых услуг; 

      вы можете в любой момент изменить настройки своего браузера, чтобы 

он блокировал все файлы cookie. В таком случае некоторые функции Сайта 

могут работать некорректно. 

 

 

 

 

This policy regulates the process of collecting, processing and storing personal 

information of site users esuladesign.com (hereinafter-the " Site”) and is subject to 

the requirements of Federal Law of the Russian Federation No. 152-FL “On 

personal data”. 

 

About collecting the information: 

Personal information of Site visitors (e-mail, phone, skype, telegram) is collected 

when voluntarily subscribing to the site's newsletter. 

 

Why is information collected: 

Personal information of Site users is collected for further correspondence or 

communication via video or audio communication in order to discuss projects. 

 

How information is stored: 

The collected information is stored on the service's servers timeweb.com 

(hereinafter-the “Service”). Information is transferred to third parties only in cases 

related to compliance with the requirements of the legislation of the Russian 

Federation. 

Services of the Site and the Service use means to protect the collected data from 

unauthorized access by third parties. However, we cannot guarantee that these 

measures will prevent illegal access to information through hacking. 

Using the Site servers and the Service data protection from leaks does not 

eliminate the need for independent application of additional measures to protect 

personal data by Site visitors. 

 

Delete data: 

you can delete your data from the database at any time by sending an email to the 

contacts provided on the Site. 

https://timeweb.com/ru/


 

Using cookie: 

The Site uses cookie technology and user data provided by Google.Analytics and 

Yandex.Metrics. 

This information is used by us to track and improve the quality of our services; 

You can change your browser settings at any time to block all cookies. In this case, 

some of the Site's functions may not work correctly. 
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